

La Farmacia Popular registra positivo balance

Pese a los bajos precios, reporta un saldo de \$24 millones a favor durante este año.

Crónica
cronica@lidersonantonio.cl

La Farmacia Popular de San Antonio, que administra el municipio, entregó el balance de este primer semestre, en el que registró un saldo positivo de más de \$24 millones, gracias a un aumento en las ventas y en el número de usuarios del recinto ubicado en Barros Luco con 5 Sur.

Según los datos proporcionados, desde enero hasta julio pasado las ventas de la farmacia alcanzaron casi \$32 millones. Este éxito se debe en parte al aumento de usuarios, con 2.155 nuevos inscritos en 2024, sumando un total de 8.138 activos.

La alcaldesa Constanza Lizana destacó que “estamos muy contentos con los resultados, no solo porque tenemos números positivos, sino porque mes a mes generamos ingresos y hemos alcanzado a más de



LA ALCALDESA DESTACÓ LOS POSITIVOS NÚMEROS CONSEGUIDOS POR LA FARMACIA POPULAR.

8.130

usuarios inscritos tiene la Farmacia Popular de San Antonio, administrada por el municipio.

8.000 usuarios”.

Otro factor clave en los buenos resultados ha sido la reducción de pérdidas por medicamentos vencidos. En 2021, las pérdidas ascendían a casi \$14 millones, mientras que en 2024 se han reducido a poco más de \$5 millones, recuperando más de \$2 millones gracias a la gestión de canje de medicamentos

con el proveedor.

La jefa comunal sanantonina comentó “cuando asumimos el municipio, la situación era bastante diferente, pero este año hemos visto un incremento significativo, con más de 2.000 nuevos usuarios inscritos solo este año. Esto refleja el arduo trabajo que hemos realizado”.

Andrea Cevallos, química farmacéutica y encargada de la unidad, explicó que “la farmacia popular trabaja con medicamentos a precio de costo y, a través de la intermediación de Cenabast, tratamos de ser más accesibles para los habitantes de San Antonio”.

La Farmacia Popular ofrece medicamentos a precios significativamente más bajos que en el mercado. “Por ejemplo, el Galvus (56 comprimidos) para la diabetes cuesta más de \$53.000 en el mercado, mientras que su versión genérica en la farmacia cuesta solo \$3.200; por otro lado, la Quetiapina (100 mg, 30 comprimidos) para la salud mental cuesta casi \$11.000 en el mercado, pero solo \$1.060 en la farmacia, precios que han favorecido el crecimiento del espacio y han ayudado a mejorar la economía de las familias sanantoninas”, afirmó el municipio.